



Fédération départementale des
Syndicats des Exploitants agricoles
du département des Bouches du
Rhône

Jeunes Agriculteurs du
département des Bouches du
Rhône

Aix en Provence, le 30.01.2024

Cher(e)s collègues,

Pour donner suite à la mobilisation de l'A54, une délégation de 8 personnes FNSEA-13 et JA-13 a été reçue en préfecture hier pendant 3 heures, conduite par les présidents de nos 2 réseaux.

Si l'ensemble des administrations présentes, Préfecture, DDTM, DDPP, DREAL et DRAAF ont porté une écoute attentive aux problématiques de l'ensemble de nos filières et de nos territoires, nous sortons de ce rendez-vous avec 2 certitudes :

- L'administration et le gouvernement n'ont pas compris ce qui se joue aujourd'hui dans nos campagnes. **Les réponses, ou plutôt l'absence de réponse, ne sont pas à la hauteur des enjeux !**
- L'attitude de la plupart des administrations présentes prouvent, au choix : leur **incompréhension, leurs incompétences ou leur mépris !?**

NE TOMBONS PAS DANS LEUR JEU : AUCUN DEBORDEMENT

Le respect absolu des biens et des personnes est la seule voie possible pour atteindre nos objectifs :

- La considération que nous méritons,
- La vision à long terme nécessaire au maintien de notre profession et l'agriculture Française
- Un revenu décent pour tous les agriculteurs quels que soient leur filière et leur territoire

Dès aujourd'hui, l'agriculture des BOUCHES DU RHONE entre en résistance !
Des actions seront prévues chaque jour sur l'ensemble de notre territoire.

Nous vous communiquerons très prochainement la liste les responsables locaux.

RESTONS UNIS - NOTRE ENVIE SERA PLUS FORTE QUE LEUR MEPRIS

Romain BLANCHARD
Président de la FNSEA 13

Thomas CHAULIER
Président de JA 13